



EQUIPO DE DEBATE EN SU TERCER TORNEO.

“El niño no es una botella que hay que llenar, sino un fuego que es preciso encender”.

Michel de Montaigne

Una destacada participación obtuvo el equipo de debate de nuestro colegio, en el **Torneo Interescolar de Debate Histórico** de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, realizado entre los días 4 y 11 de Agosto, donde clasificaron en una primera etapa gracias al esfuerzo y constancia de los participantes.

Cabe señalar que este es el tercer torneo de debate al que asisten nuestros estudiantes durante este año, recordando que el primero fue en la Universidad Andrés Bello en el mes de Mayo, luego la participación en el torneo de debate del colegio esperanza en el mes de Julio y últimamente el interescolar de la PUCV en este último mes de Agosto, todas instancias donde nuestros queridos debatientes han tenido la oportunidad de establecer contactos con otros estudiantes de la región y por sobre todo adquirir la experiencia necesaria para la disciplina que corresponde al debate.

Felicitamos por su destacada participación y responsabilidad a los alumnos Victoria Cerda (Tercero medio C), Daniella Pérez (Tercero medio C), Bruno Gómez (Tercero Medio C), Amaya Martínez (Segundo medio D), José Tapia (Segundo medio D), Valerie Vega (Segundo Medio B) e Inga Catalán (Primero Medio MD).

Y, por cierto, no se nos olvida felicitar y agradecer a la profesora de Historia, Carla Jeria Rodríguez, que con perseverancia, disciplina y afecto ha sabido animar a estas chicas y chicos en esta actividad exigente y formadora de espíritus lucidos y democráticos.